
 Interrogazione n. 1827
presentata in data 20 ottobre 2014
a iniziativa del Consigliere Latini
“Situazione a seguito della sentenza del Consiglio di Stato”
a risposta orale urgente

Premesso:
· che il Consiglio di Stato ha affermato l’incompatibilità tra la normativa regionale, che

esonerava dalla procedura di Via gli impianti con potenza inferiore a 3 Mwt, e la normativa
comunitaria;

· che questa sentenza porta alla chiusura della centrale Green Farm di Osimo e sarà
presa ad esempio per circa altri 20 impianti aventi le stesse caratteristiche a cui la Regione
aveva rilasciato l’autorizzazione alla realizzazione senza la presentazione della VIA;

· che i prossimi impianti ad essere interessati dal provvedimento sono quelli Loro
Piceno, Corridonia e Camerata Picena;

· che questa sentenza sta arrecando un grave danno all’economia della zona, in
quanto molti agricoltori e aziende agricole nella loro pianificazione avevano fatto conto su
guadagni provenienti dal conferimento di produzioni alla centrale, oltre a considerare il
forte investimento fatto dalla proprietà dell’impianto per la costruzione dello stesso.

 INTERROGA

Il Presidente della Giunta Regionale per sapere come intende procedere su questo
argomento alla luce della sentenza del Consiglio di Stato, per fare una sintesi e garantire le
aspettative degli agricoltori, dei proprietari degli impianti e dei comitati che hanno proposto
i procedimenti giudiziari.


